
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Iago78“ vom 17. Februar 2019, 23:47

Schon ein bisschen bemerkenswert, seinen Besuch heute bei der U19 zusammen mit Köllner.

Die Aufgabe hier scheint ihm schon nicht egal gewesen zu sein, der war scheinbar schon richtig
bei der Sache.

Am Ende war der Posten "Vorstand Sport" wohl eine Stufe zu hoch für ihn.

Als sportlicher Leiter unter einem eher im Hintergrund agierenden Vorstand Sport, oder als eine
Art Bindeglied zwischen Profi- und Nachwuchsbereich hätte er denke ich noch längerfristig
wertvolle Dienste leisten können.
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